

María Dolores Corpas se incorpora al equipo de gobierno del Consistorio prieguense

Sustituye a Jesús Sánchez tras la reciente renuncia de éste como miembro de la Corporación.

Redacción

Jueves 26 de septiembre de 2024 - 12:15



Tras la renuncia presentada por Jesús Sánchez como concejal de la Corporación prieguense, será María Dolores Corpas Moyano la que asuma el acta de concejal que ha dejado libre el hasta hace unos días responsable de la delegación de Festejos.

De esta manera Corpas, que ocupó el puesto número 16 en la lista con la que el PP concurrió a los comicios municipales del pasado año 2023, se incorporará al equipo de gobierno, que suma de esta manera a una figura de notable trayectoria profesional en el sector sanitario.

En concreto, María Dolores Corpas, Diplomada en Enfermería, ha ocupado diversos cargos de gestión en el sistema sanitario público, contando con más de 30 años de experiencia en el ámbito de la salud, destacándose por su liderazgo en la mejora de la calidad asistencial.

Su formación incluye un máster en Enfermería de Prácticas Avanzadas, Experto en Calidad de Instituciones Sanitarias, Diploma en Gestión de Cuidados y ha realizado numerosos cursos sobre gestión de calidad y seguridad del paciente, consolidando su compromiso con la atención de calidad en el sistema de salud. Además, es reconocida en la localidad no solo por su experiencia y compromiso profesional, sino también por su carácter cercano y su capacidad de trabajar en equipo.

En su trayectoria profesional, cabe apuntar que, entre 2017 y 2018, desempeñó el cargo de jefa de Bloque de Cuidados del Área de Gestión Sanitaria Córdoba Sur. También fue responsable de calidad y acreditación de centros en el Distrito Sanitario Córdoba Sur entre 2007 y 2009, supervisando estándares de seguridad y calidad en 15 Unidades de Gestión Clínica, y durante la pandemia COVID-19, fue Directora de la Zona Básica de Salud de Priego de Córdoba donde coordinó la atención sanitaria gestionando recursos en Priego, Carcabuey, Almedinilla y Fuente Tójar.

En relación a la incorporación de María Dolores Corpas, el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, ha indicado en una nota de prensa que contar con una profesional de su prestigio, “es un privilegio, intentando así llegar a atender todos los ámbitos sociales”, destacando que su capacidad de gestión, “demostrada en su papel como directora de la Zona Básica de Salud de Priego, contribuyendo a paliar los efectos de la pandemia en Almedinilla, Carcabuey, Fuente Tójar y Priego”.

La incorporación de María Dolores Corpas supone la segunda en el seno del PP desde mayo de 2023, tras la de Jorge González que, a primeros del presente año, sustituía a Virginia Bermúdez.